

## Einweihung des Kunstrasenplatzes des SC Holzhausen

Mit der Platzeinweihung des Kunstrasenplatzes **am 03. Oktober 2008** geht ein lang gehegter Wunsch des SC Holzhausen in Erfüllung.

In den vergangenen drei Monaten ist ein moderner Kunstrasen auf dem alten und abgeschafften Hartplatz entstanden. Die Grundlage bildete der Unterbau, welcher in der Ära der heutigen Ehrenvorsitzenden von Helmut Krieger und Hermann Gebhard in den 70 er Jahren angelegt worden ist. Ohne diese substantiell gute Arbeit wäre die jetzige Aufgabe nicht zu bewältigen gewesen.

In mehreren 100 Arbeitsstunden wurden unter der Leitung des stellv. Vorsitzenden Karl- Heinz Kanzinger und Ehrenmitglied Fridolin Gutmann die Aussenanlage in Eigenleistung getätigt.

Für die kommenden Jahre liegt der Fokus im sportlichen Bereich. So gilt es die Aktive Mannschaft des SC Holzhausen in die vorderen Tabellenregionen zu bringen. Der Unterbau hierzu bildet der von Marco Ritt geleitete Jugendbereich in welchem mit allen Jugendmannschaften ohne Spielgemeinschaften am Spielbetrieb teilgenommen wird.

Wir bedanken uns bei allen, die es ermöglicht haben, heute unseren Kunstrasenplatz mit einem angemessenen Rahmenprogramm offiziell seiner Bestimmung zu übergeben.

Die Vorstandschaft des SC Holzhausen

## Programm am Freitag den 03. Oktober 2008

11.00 Uhr	Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Michael Metzger
11.10 Uhr	Begrüßung Bürgermeister Josef Hügele
11.20 Uhr	Platzsegnung durch Pfarrer Thomas Schwarz
11.30 Uhr	Dank an alle Paten und Unterstützer Sektempfang
11.45 Uhr	A-Jugend SC Holzhausen
13.00 Uhr	I. Mannschaft SC Holzhausen
14.30 Uhr	AH SC Holzhausen - Auswahl Doppelpass

